

Safari Subuh Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi di Masjid Jami Nurul Huda

Sukabumi - SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM

Aug 22, 2024 - 10:30



Safari Subuh Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi di Masjid Jami Nurul Huda

Polsek Palabuhanratu, dalam rangka meningkatkan hubungan dan komunikasi dengan masyarakat, melaksanakan kegiatan Safari Subuh di Masjid Jami Nurul Huda, Kelurahan Palabuhanratu, pada hari Senin pagi, 22 Agustus 2024.

Kegiatan dimulai pukul 04.30 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam kegiatan tersebut, anggota Unit Binmas Polsek Palabuhanratu melaksanakan sholat subuh berjamaah bersama warga setempat. Usai sholat, dilanjutkan dengan dialog dan sharing informasi, yang bertujuan untuk mendengarkan masukan serta saran dari masyarakat. Beberapa poin penting yang disampaikan dalam kegiatan ini antara lain:

1. **Himbauan Harkamtibmas:** Kepada warga dihimbau untuk aktif dalam kegiatan Siskamling serta menghindari terlibat dalam kegiatan penyakit masyarakat.
2. **Sosialisasi Pencegahan TPPO:** Diberikan informasi mengenai pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) dengan mengingatkan warga agar berhati-hati terhadap tawaran pekerjaan ke luar negeri yang mencurigakan.
3. **Antisipasi Cuaca Ekstrem:** Mengingat cuaca yang tidak menentu, warga diingatkan untuk waspada terhadap kemungkinan bencana seperti banjir, tanah longsor, dan pohon tumbang. Selain itu, dihimbau untuk tidak membuang sampah sembarangan guna meminimalisir terjadinya banjir.
4. **Informasi Kontak:** Disosialisasikan nomor WhatsApp Hotline Info-Yanduan Polres, Polsek, Bhabinkamtibmas, dan Polisi RW, untuk mempermudah warga dalam melaporkan gangguan kamtibmas.
5. **Keterlibatan Warga:** Ditekankan pentingnya kerjasama warga dalam melaporkan indikasi gangguan kamtibmas, termasuk balap liar dan aksi tawuran.

Kegiatan Safari Subuh ini berjalan lancar dan kondusif, dengan antusiasme yang tinggi dari masyarakat setempat. Polsek Palabuhanratu berharap kegiatan ini dapat terus mempererat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat, serta meningkatkan kepedulian terhadap keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.